

Sa fille et son beau-fils :
Corinne et Pierre-Alain **Chevalley-Meier**, à Monthey VS ;
Sa compagne :
Charlotte **Stucki**, à Lausanne
ont la tristesse de faire part du décès de

Monsieur Ewald MEIER

enlevé à leur tendre affection, le 5 mars 2016, dans sa 85e année,
après une longue maladie.

Un chaleureux merci au personnel du CHUV, de l'Hôpital de Lavaux, à Cully
et de l'Hôpital psychogériatrique d'Yverdon, pour leur accompagnement
et leur gentillesse.

Un culte aura lieu au Centre funéraire de Montoie, à Lausanne,
le jeudi 10 mars à 13 heures 30, chapelle B.

Honneurs à 14 heures.

Ewald repose à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, 1004 Lausanne.

Domicile de la famille :

Mme Corinne Chevalley, ch. d'Arche 65, 1870 **Monthey VS**.

En lieu et place de fleurs, vous pouvez penser à l'Association Alzheimer
Sect. VD Lausanne, CCP 10-8983-1.

*On ne voit bien qu'avec le cœur,
l'essentiel est invisible pour les yeux.*

A. de Saint-Exupéry

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.